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O apego de acreditar em nosso vazio é um obstáculo para nos 

conectarmos com nossa verdadeira identidade divina 
 

 
Saudações, meus queridos amigos. Vamos dedicar alguns minutos para vivenciar sua 
verdadeira essência, sua essência divina. Ela está sempre presente, pois é sua única e 
verdadeira realidade. 

Concentre sua atenção na energia divina que está passando por cada célula de seu 
corpo. Você pode imaginá-la como uma luz dourada pulsante. É mais fácil vivenciá-la 
durante esses encontros, mas ela está sempre disponível e talvez você queira praticar o 
trabalho com a sensação de estar imbuído dessa energia pulsante. 

Vamos começar pelas solas dos pés. Além das sensações físicas com as quais está 
acostumado, você pode sentir um formigamento de energia. Você pode sentir o 
movimento da energia em seu corpo físico. Você pode sentir a impermanência dessa 
energia que você realmente é, pois ela está sempre em movimento, sempre diferente. Se 
conseguir identificar a sensação na sola dos pés, convido-o a subir pelos tornozelos, 
pernas, joelhos e coxas. Sinta-a em suas nádegas e em seus órgãos sexuais, sinta-a em 
sua barriga. Deixe-a subir para o peito, para os ombros e para os braços. Sinta a energia 
passar por suas mãos, pela palma das mãos e pela ponta dos dedos. Deixe que ela 
preencha sua cabeça, descendo pelas costas. 

Abra sua percepção. Qual é a amplitude dessa energia que pulsa em você, em seu corpo 
físico? Abra-se para o brilho que constitui sua aura. A que distância de seu corpo físico 
você consegue percebê-la? Vamos nos sentar por alguns momentos em silêncio 
enquanto você aprecia seu verdadeiro tamanho. O tamanho que é visto por nós, seres 
de luz. Não os detalhes físicos de sua carne e ossos, mas a estrutura de luz de que você 
é feito. Só podemos perceber vocês como seu verdadeiro ser e, é claro, as mensagens, 
que é meu privilégio trazer a você como porta-voz de sua verdadeira identidade, são 
dirigidas a este ser verdadeiro. 

Então, como foi a experiência? O que é diferente quando você está conectado ao seu 
verdadeiro ser, o ser de luz? Você pode sentir a paz, a esperança e o conhecimento de 
que tudo está realmente bem neste mundo. Esta é a conexão que estou convidando você 
a buscar, independentemente das circunstâncias externas de sua vida, pois esta parte 
de você está sempre disponível. Ela tem a segurança de uma rocha que é 
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verdadeiramente imutável. Lembrem-se de usar esta percepção em cada uma de suas 
meditações. 

Infelizmente, com muita frequência, a direção de sua consciência é oposta a esta 
amplitude. Muitas vezes, você segue a direção estreita da criança interior, que sente 
medo e pânico, um estado totalmente diferente desta perspectiva que você está 
sentindo agora. 

Encontrar a energia para confortar a criança interior é fácil, pois quando você está 
conectado com seu divino, a riqueza do seu eu superior está sempre disponível, capaz 
de confortar, amar e proteger a criança dentro de você. Tudo o que ela precisa é de sua 
intenção. Não há vazio em você. Você está repleto da mais perfeita luz pulsante. 

Esta luz não pode ser encontrada em outro lugar. Confie que as circunstâncias de sua 
vida o levarão de volta a essa energia vital. Às vezes, você se esquece de quem realmente 
é e, então, é nossa tarefa como guardiões, guias, lembrá-lo de sua verdadeira identidade, 
e a contração das circunstâncias de sua vida permite essa lembrança. Você é amor, é 
abundância, é paz e está trazendo essas e muitas outras qualidades para este plano 
terrestre. 

Mas é claro que sua consciência infantil está tentando obter esses elementos das 
circunstâncias de sua vida, fora de si, sem sucesso, pois vocês são os portadores da luz. 
Vocês não são seres empobrecidos e desconectados da fonte, mas é claro que gostam 
de fingir e agir como se fossem. 

Encontre a intenção da desconexão. Observe com amor a parte de você que quer se 
desconectar para esperar a satisfação do exterior. Toda situação que pareça vazia - e 
com isso quero dizer sentimento de escassez ou de falta em qualquer expressão de vida 
- é, na verdade, a negação da plenitude que já é sua. 

Pessoas com um forte desejo de crescere podem se voltar para dentro com cada vez 
mais frequência, fazendo essa conexão entre a plenitude que vocês são e a situação que 
precisa ser preenchida. Voltem-se sempre para a sua verdadeira essência, o desejo dela 
é preencher o vazio, esses elementos que estão na borda da sua verdadeira plenitude e 
a sua percepção do que ainda precisa ser preenchido. 

Esta é sua tarefa espiritual, preencher o que parece estar vazio. O vazio é uma ilusão, 
mas precisa da luz de sua consciência para revelar a plenitude que já está contida no 
aparente vazio. O universo inteiro está cheio, mas os pontos precisam ser conectados 
pela intenção daqueles que sabem que seu verdadeiro ser é a plenitude. Esta pode ser a 
direção de sua consciência, se assim o desejar. 

Sempre que uma situação da vida estiver desafiando você, preocupando você, 
assustando você, seja na sua vida pessoal ou na vida de quem você ama, faça a si 
mesmo a seguinte pergunta: o que está querendo crescer? O que estou dando a mim 
mesmo por meio desse crescimento? O que estou aprendendo? Pois sempre há um bom 
motivo para a manifestação negativa. Há sempre uma boa razão para isso, pois é sempre 
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positivo, o negativo é uma enunciação do potencial positivo. Não pode haver 
crescimento sem um negativo e, no entanto, nenhum de vocês gosta do negativo. 

Observe a parte de você que está preocupada consigo mesma. Há uma parte de você 
que acredita que não pode lidar com isso e é por isso que, muitas vezes, você vira a 
cabeça em outra direção porque tem medo de não conseguir fazer algo a respeito. 

Seu trabalho com a intencionalidade negativa mostrou a você que sempre que você diz 
"Não posso fazer isso", isto na verdade esconde outra intenção que é "Não vou fazer isso, 
me recuso a fazer isso". Vocês conseguem encarar essa parte de vocês, meus queridos 
amigos? Pois sua intenção de mudar a situação negativa é uma autoestrada em direção 
à luz e é com extrema rapidez que sua intenção preencherá o que parece estar vazio. A 
intenção é suficiente, pois ela está conectando sua divindade com a situação em 
questão. 

Há uma extrema relutância em ter essa intenção abertamente. Mesmo que exista, ela 
está afogada em muitas intenções contraditórias. Você prefere sentir que outra pessoa 
deva fazer algo sobre isso. "Outra pessoa, não eu". Você está tão apegado às suas 
histórias de vazio, jogando o jogo da vítima, projetando perpetradores nas pessoas ao 
seu redor. 

As novas energias de Plutão em Aquário não permitirão mais que esses jogos sejam 
jogados sem consequências. Até agora, ainda pode haver uma dúvida se isso é seu ou 
se pertence a outra pessoa. Haverá menos espaço para brincar com isso, pois você 
cresceu e, portanto, é hora de fazer a si mesmo a pergunta certa. "Eu realmente quero 
fazer algo a respeito disso - esta questão na minha vida que me causa sofrimento? Ou 
quero que outra pessoa faça algo a respeito? " 

O jogo de se sentir impotente e pequeno não reflete a realidade. É uma intenção de atrair 
benefícios de fora de vocês. Cada vez mais, o mundo deixará claro para vocês que este 
é um jogo perigoso e que não é digno da divindade que vocês realmente são. Vocês são 
os portadores da luz. Deixem isso claro em sua mente de uma vez por todas. Sempre que 
uma situação parece negativa, há uma lição sendo aprendida por alguém. Pode ser você. 
Você está aprendendo suas lições de bom grado ou com relutância? 

Sua vida é um espelho perfeito das partes de você que coexistem. Em um dado 
momento, elas podem coexistir de forma harmoniosa ou desarmônica. Se elas estão 
desarmônicas, proporcionando experiências de vida negativas e a dor que você preferiria 
evitar, é porque você escolheu, a partir de sua perspectiva superior, unificar qualquer 
substância em sua vida que ainda seja contraditória e separada. A unificação só pode 
ocorrer por meio do que há de mais elevado, a parte de você que já está alinhada com a 
lei espiritual. 

Muitas vezes, podemos ver que você deseja a unificação positiva em sua experiência de 
vida externa, sem mudar de opinião sobre uma atitude ou perspectiva interna. Você 
precisa sacrificar essa perspectiva e a mudança será verdadeira. A emoção negativa em 
sua vida interior sempre significa que há um convite para mudar sua mente. Mudar sua 
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mente aqui significa mudar a direção de sua consciência. Portanto, descubra qual é a 
expectativa negativa aqui? Pois isso é seu se a emoção for sua. Portanto, é necessário 
que haja uma mudança de atitude em você. 

Portanto, meus queridos amigos, para que possam fazer o melhor uso possível dessas 
poderosas energias que o planeta está recebendo neste momento, façam uma lista de 
todas as situações sobre as quais vocês parecem não ter poder. Faça a lista de suas 
atitudes internas em relação a essas situações e pergunte-se, em vez de reclamar dessa 
manifestação negativa: "O que estou formulando que não está de acordo com a lei 
espiritual? Pois esta é a minha intenção e estou alimentando isso com a minha emoção 
negativa. Se eu reclamar disso, estou alimentando-o". 

O primeiro passo será deixar de alimentá-lo, e a formulação poderia ser assim: "Posso 
ver que dei origem a essa situação em minha vida que eu deploro. Vou simplesmente 
aceitar isso, não vou me odiar por isso e meu primeiro passo é parar de alimentá-la. 
Portanto, não reagirei a ela, não dançarei com ela, apenas a observarei, entendendo que 
não quero mais manter isso em minha vida. É uma criação minha, mas não quero mais 
criá-la ". 

Você será testado, pois a situação aparecerá várias vezes para que você possa decidir 
se reage ou deixa de reagir a ela. Ela recebeu energia vital, sua energia vital. Foi você 
quem criou isso e, antes de poder criar algo novo e mais alinhado com a plenitude do seu 
ser espiritual, você precisa parar de lhe dar mais energia. 

Abrace a criação anterior, entenda que ela foi criada a partir de um estado de 
consciência que era menor do que o estado de consciência que está acessível a você 
hoje. Perdoe a parte menor de você por ter criado isso. Envie a ela apenas amor e 
compaixão. Ame sua criança interior em vez de repreendê-la e, muito em breve, o que 
parece estar torto se realinhará com sua nova intenção, a intenção de aprender essa 
lição, pois assim ela estará completa. 

Todas as etapas que mencionei são necessárias. Não se desespere com você mesmo. 
Não espere que outra pessoa resolva isso para você. Não se desligue de si mesmo. 
Apenas mude a direção de sua intenção e permita mais amor, mais luz e mais 
consciência. Lembre-se da sensação de ser o seu eu mais elevado e procure essa 
sensação em cada um de seus exercícios de meditação. 

Recebam, meus queridos amigos, a maior bênção do universo divino do qual vocês 
realmente fazem parte. Sigam em paz, sigam em amor. 
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